

## Dix-sept arbres fruitiers plantés dans le parc du Ribay

Page modifiée le jeudi 14 mars 2024 • Données Ville du Mans

Pour répondre aux propositions des résidents du quartier du Ribay lors du budget participatif 3, la Ville a réalisé la création d'un verger.



"Il s'agit d'une bonne initiative, les habitants pourront cueillir des fruits dans ce parc", se réjouit Nelly Castelo, co-présidente de l'association Ribay Amica'Le Mans.

Pommiers, poiriers, pruniers, châtaigniers et noyers : **17 arbres fruitiers** ont été plantés par le service Nature en Ville, en présence de résidents du quartier et d'élus, mercredi 13 mars.

"Ce projet fait suite aux **demandes des habitants lors de la saison 3 du budget participatif** sur le thème du verdissement", explique Abdellatif Ammar, adjoint au maire délégué à la Vie des quartiers et à la Participation citoyenne.

"Ces plantations s'inscrivent dans l'environnement naturel du parc du Ribay. Ce projet de requalification s'accompagnera d'un aménagement favorisant la convivialité avec des jeux en bois pour enfants ainsi que des tables de pique-nique", souligne Marie-Aline Rousseau, adjointe au maire déléguée à la Nature en ville, Végétalisation et Qualité architecturale.

Un terrain de pétanque et une boîte à livres seront également créés sur le site.